

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Geografía e Historia

**TÍTULO:** Las fuentes epigráficas: su contribución a la historia de la Antigüedad

**SINOPSIS:** La ciencia que se encarga del estudio de las inscripciones hechas sobre materiales duros se llama epigrafía. La importancia de esta ciencia para el estudio de la Historia Antigua es indiscutible, ya que supone una fuente de información muy valiosa para los investigadores. La epigrafía de origen romano es una de las más importantes y para su estudio son de gran ayuda los llamados Corpora epigráficos, una especie de catálogos en los que se van recogiendo y clasificando todas las inscripciones conocidas.

FECHA DE EMISIÓN: 21/09/2012

PARTICIPANTES: M<sup>a</sup> Jesús Perex Agorreta, decana de la Facultad de Geografía e Historia (UNED).